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INDICACAO —E AO SENHOR 
" CAMINHE-S 

N° 17/2022 EN SREFEITO MUNICIPAL — 

01 FEV 207 | 
Sala das Sessoes 

PRESIDENTE 

Considerando que este Vereador sugere estudos no sentido de alugar 
uma plataforma elevatéria para realizagao de servicos de jardinagem (podas e retiradas de 
galhos) em alturas elevadas (fotos anexas); 

Considerando que o Municipio conta com centenas de arvores com 
galhos quebrados e na iminéncia de cair, podendo assim causar acidentes; 

Considerando que o cenario se agravou apds o ocorrido em 09 de 
outubro de 2021 e muitas arvores de grande porte precisam de aten¢&o especial; 

Considerando que é dever do Poder Publico oferecer um ambiente 
seguro para os municipes de nossa cidade. 

Diante do exposto, INDICO ao Senhor Prefeito Municipal, pelos meios 
regimentais, que verifique a possibilidade de determinar um estudo no sentido de alugar uma 
plataforma elevatéria para realizagao de servigos de jardinagem (podas e retiradas de galhos) 
em alturas elevadas. 

Sala das Sessdes, 07 de fevereiro de 2022.        

  

César Rarios - “Gesinha”
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Considerando que este Vereador sugere estudos no sentido de alugar 
uma plataforma elevatória para realização de serviços de jardinagem (podas e retiradas de 
galhos) em alturas elevadas (fotos anexas); 

Considerando que o Município conta com centenas de árvores com 
galhos quebrados e na iminência de cair, podendo assim causar acidentes; 

Considerando que o cenário se agravou após o ocorrido em 09 de 
outubro de 2021 e muitas árvores de grande porte precisam de atenção especial; 

Considerando que é dever do Poder Público oferecer um ambiente 
seguro para os munícipes de nossa cidade. 

Diante do exposto, INDICO ao Senhor Prefeito Municipal, pelos meios 
regimentais, que verifique a possibilidade de determinar um estudo no sentido de alugar uma 
plataforma elevatória para realização de serviços de jardinagem (podas e retiradas de galhos) 
em alturas elevadas. 

Sala das Sessões, 07 de fevereiro de 2022.        

  

César Rarios - “Cesinha”



  


